

Aviso

Fecha: 9 de enero de 2025

Para: Presidencias de estaca, de misión y de distrito; obispos y presidencias de rama; presidencias del cuórum de élderes y de la Sociedad de Socorro

Copias: Autoridades Generales, Oficiales Generales, Setentas de Área

De: Seminarios e Institutos de Religión

Asunto: Evento del 2 de febrero: Devocional mundial para jóvenes adultos con el élder Dieter F. Uchtdorf y la hermana Harriet R. Uchtdorf



El élder Dieter F. Uchtdorf y la hermana Harriet R. Uchtdorf hablarán a los jóvenes adultos durante un devocional mundial el domingo 2 de febrero de 2025 a las 18:00 h, hora de Salt Lake City. Se invita a participar a todos los jóvenes adultos de entre 18 y 35 años.

Organizar reuniones locales para ver la transmisión

Hay más probabilidades de que los jóvenes adultos participen en eventos cuando se les invita personalmente a asistir y cuando son sus compañeros quienes planifican el evento, y este se anuncia tanto en las reuniones de jóvenes adultos solteros como en las reuniones geográficas de barrio de la Iglesia. Los hermanos y las hermanas ministrantes de los jóvenes adultos también pueden ser un gran recurso para contactarlos.

Los líderes de jóvenes adultos podrían considerar planificar un momento conveniente para los jóvenes adultos de su región con el fin de ver el devocional juntos y animarlos a participar.

Después de la transmisión se puede acceder al devocional durante dos semanas en broadcasts.ChurchofJesusChrist.org.

Para conocer los detalles de la transmisión, entre ellos los idiomas disponibles y los subtítulos, consulte el horario de la transmisión que se adjunta. La información también está disponible en newsroom.ChurchofJesusChrist.org/events.

Evento del 2 de febrero: Devocional mundial para jóvenes adultos con el élder Dieter F. Uchtdorf y la hermana Harriet R. Uchtdorf

9 de enero de 2025



Horario de la transmisión de la Iglesia:

Devocional mundial para jóvenes adultos con el élder Dieter F. Uchtdorf y la hermana Harriet R. Uchtdorf

2 y 9 de febrero de 2025

Transmisión en directo

Domingo 2 de febrero de 2025 a las 18:00 h, hora de Salt Lake City.

Español* †, camboyano, cantonés, chuukés, coreano, francés †, guaraní †, hmong, inglés* †, japonés, kekchí †, lengua de señas estadounidense, mandarín, mongol, navajo, persa, portugués (Brasil)* †, samoano, tagalo, ucraniano, vietnamita

*Subtitulado †Vía satélite

Visualización a pedido

Domingo 9 de febrero de 2025; disponible después de las 00:00 h, hora de Salt Lake City.

Albanés, alemán, amárico, armenio, bislama, búlgaro*, cebuano, chiluba, chino simplificado, chino tradicional*, croata*, checo, danés*, estonio*, eslovaco, esloveno*, finés*, fiyiano, griego, húngaro*, indonesio, islandés*, italiano, kinyarwanda, kiribatiano, letón, lingala, lituano, malayo, malgache, marshalés, neerlandés*, noruego*, polaco, portugués (europeo), rumano*, ruso, serbio*, sueco*, urdu

*Subtitulado

Retransmisiones vía satélite

Este evento se transmitirá el domingo 9 de febrero de 2025 en el sistema satelital del centro de reuniones de la Iglesia para los miembros de las siguientes áreas:

África subsahariana

Horarios (hora de África Central):

15:00 h a 16:00 h; 17:00 h a 18:00 h; 19:00 h a 20:00 h

Idiomas:

Amárico, francés, inglés, lingala, malgache, portugués

Sudamérica

Horarios (hora estándar de Brasilia):

15:00 h a 16:00 h; 17:00 h a 18:00 h; 19:00 h a 20:00 h

Idiomas:

Español, francés, guaraní, inglés, neerlandés, portugués

Todas las transmisiones se pueden grabar y ver más adelante.

Nota: La hora, la fecha y los idiomas de la transmisión están sujetos a cambios. Consulte la Sala de prensa para ver las actualizaciones.

Estudiar y repasar

Estudie y repase estos mensajes en la Biblioteca del Evangelio en Adultos > Jóvenes adultos > Devocionales mundiales > Devocionales de 2025 > Devocional mundial para jóvenes adultos de febrero de 2025, poco después de la transmisión en todos los idiomas.

Información para el especialista de estaca en tecnología

Complete la Encuesta posterior al evento al final de esta transmisión. Esta encuesta está disponible en español, chino, francés, inglés, portugués y tagalo. La encuesta se utilizará para ayudar a mejorar los futuros servicios de transmisión de la Iglesia.

La transmisión se puede ver en directo en broadcasts.ChurchofJesusChrist.org, el sistema satelital de la Iglesia, BYUtv, YouTube y Transmisiones del Evangelio.

La transmisión se puede ver más adelante al descargarla o reproducirla desde la Biblioteca del Evangelio, Biblioteca multimedia o Transmisiones del Evangelio (véase “Otras opciones de transmisión”, en la página 3).

Para obtener instrucciones sobre cómo prepararse para una transmisión vía satélite o solicitar asistencia técnica, consulte el documento “Información del equipo de satélite para el especialista de estaca en tecnología”.

Para obtener información técnica sobre el satélite, internet u otros equipos utilizados para recibir transmisiones de la Iglesia en un centro de reuniones, consulte mh.tech.ChurchofJesusChrist.org. Si su idioma no se encuentra disponible en ese sitio web, la oficina administrativa correspondiente puede ayudarlo.

Subtítulos

El sistema satelital de la Iglesia ofrece subtítulos en muchas regiones. En los lugares donde estén disponibles, se proporcionan subtítulos en inglés en el canal 1 (CC1), en portugués (Brasil) en el canal 4 (CC4) y en español en el canal 3 (CC3). Si en su región están disponibles los subtítulos, prepare un televisor para las personas que necesiten ese servicio. Si necesita asistencia técnica, siga las instrucciones que se encuentran en el documento “Información del equipo de satélite para el especialista de estaca en tecnología”.

Los subtítulos en español, inglés y portugués (Brasil) también están disponibles en internet para los dispositivos electrónicos que sean compatibles. Se autoriza la reproducción del video de este devocional para uso exclusivo de la Iglesia. Se puede hacer una copia para cada centro de recursos. Si hace una copia, coloque el siguiente aviso de derechos de autor en la etiqueta de cada grabación:

Devocional mundial para jóvenes adultos, febrero de 2025.

© 2025 por Intellectual Reserve, Inc. Todos los derechos reservados.

Otras opciones de transmisión

Canales de televisión y emisoras de radio de todo el mundo, incluidas las estaciones de transmisión, cable, satélite e internet. Consulte la programación local para conocer la disponibilidad en su región o visite Transmisiones del Evangelio o BYUtv.org.

DVD o MP3

Fuera de los Estados Unidos y Canadá, se podrá obtener una grabación del devocional a través de la oficina administrativa correspondiente para las unidades que no reciban transmisiones por satélite ni internet. Los líderes deben organizarse para presentar las grabaciones en esas unidades. Consulte los idiomas disponibles en la oficina administrativa asignada.